

05-2012 - No. 103

VIVE!®

Tu mejor orientación

El mundo
interior
de papá

Ecuador \$2,50



7 861000 152082

Vivir la coherencia

ANDRÉS BALLERINO

Un motor de buenas energías

Visitar a Andrés Ballerino en su oficina, es darse un baño de buenas energías. Es el gerente general de Hidromecánica Andina, una compañía representante y comercializadora de marcas de lubricantes y aditivos para vehículos. En una de las repisas de su oficina tiene una colección de carritos que permiten entender muy bien el giro de su negocio.

En el momento de la entrevista tenía su pie derecho herido y le costaba caminar un poco, pero eso no le impedía ejercer sus labores, ni menos aún cambió su humor. Todo lo contrario, se evidenció como un hombre positivo, cercano y amable con sus colaboradores y principalmente, un hombre de familia.

En su escritorio destaca un gran portarretrato donde se lo ve junto a su esposa Sonia María en una foto, en tonalidad sepia, en la playa. Más adelante, dos portavasos con fotos nos presentan a Andresito de 5 años y Rafaela, de 8 meses. Tan solo basta que toquemos el tema de sus hijos para que a este empresario le brillen los ojos del orgullo que siente.

Un hombre positivo, cercano y amable con sus colaboradores y principalmente, un hombre de familia.

"Andresito nos va a hacer jubilar temprano", dice, pues su gracia ha hecho que a temprana edad sea contratado como modelo por varias marcas locales. "Y aunque Rafaela aún es muy pequeñita, cada vez que comparte conmigo la bebé no deja de sonreír", dice su papá.

El tiempo para dedicarle a su familia es importante, asegura Andrés; él trata de ir a recoger a su hijo al colegio y juntos van a almorzar en casa. A pesar de ello, Ballerino reconoce que le gustaría mejorar su horario de salida del trabajo.

Los fines de semana intenta dedicárselos a sus hijos por entero, "ahora más que antes", pues reconoce que ha tenido que dejar ciertos gustos en segundo plano, como el fútbol, con tal de poner a su familia primero en su vida.

Vivir la coherencia no es fácil, dice Ballerino, y asegura que uno de sus pilares fundamentales es la fe, pues brinda un sentido y una ayuda tanto a la familia como al trabajo.

Él cita la parábola de los talentos para entender la misión que tiene como empresario y para sacar adelante los proyectos que tiene en la compañía donde trabaja desde hace 17 años.

Hidromecánica Andina pertenece a una familia boliviana de quienes



Uno de sus pilares fundamentales es la fe, que brinda un sentido a la familia y al trabajo. En la foto, Andrés y Sonia María, con sus hijos Andresito y Rafaela.

Andrés recibe el respaldo para llevar a cabo su gestión, "son personas muy buenas, de principios éticos y muy sólidos. Sobre todo se preocupan por el ser humano", dice.

¿Qué pasa cuando hay presiones?

"Ahí tratamos de dialogar, hacer un balance, no podemos olvidar que no es cuestión de tener buena intenciones, sino de poner las cosas en blanco y negro", dice. Siempre con un marco de respeto, "se trata de llegar a acuerdos y buscar un ganar - ganar". Andrés resalta también la creatividad, "como nos dice San Ignacio de Loyola: hay que usar el ingenio".

Ballerino es ahora candidato a presidente de la Asociación de ex alumnos del Colegio Javier, una institución que lo ha marcado y que él quiere mucho. Para él, la gestión que podría realizar con los ex alumnos sería un verdadero apostolado, "es el Señor el que nos pide que hagamos esto, tal como lo hablábamos con la parábola de los talentos... el Señor me va a pedir cuentas por los talentos que me dio". ●